Amazon y Tesla lideran carrera robótica

mercado de la robótica podría alcanzar entre 190 mil millones y 400 mil millones de dólares para el 2035, a medida que la Inteligencia Artificial (IA) reduce los costos de integración y aumenta las tasas de utilización, publica el sitio de análisis bursátil The Motley Fool.

Refiere que la robótica ha pasado décadas estancada en una fase piloto, en la que las empresas realizaron pruebas, presentaron demostraciones y proyectaron retornos masivos que rara vez se materializaron a gran escala. Ahora algo fundamental ha cambiado, con una IA que pasó de ser una curiosidad investigadora a una tecnología implementable. The Motley Fool resalta que los modelos

avanzados de IA ahora brindan a los robots una mejor capacidad para comprender su entorno y planear tareas sin instrucciones predefinidas.

Señala que tres acciones de empresas podrían redituar en el desarrollo de la robótica:

1. La de Amazon, empresa que ya superó la marca del millón de robots a mediados del 2025 e implementó DeepFleet, un modelo base que, según la compañía, puede aumentar la eficiencia de los viajes de su flota en aproximadamente un 10% desde sus centros de distribución y clasificación.

Además, sistemas como Sequoia para el inventario, unidades de conducción autónoma como Hércules y Titan, y brazos robóticos como Sparrow, Robin y Cardinal, reducen los cuellos de botella y los accidentes laborales.

2.Tesla, por su parte, sigue impulsando su robot humanoide Optimus y su despliegue en sus fábricas de autos podría reducir los costos laborales unitarios, aumentar el tiempo de actividad de la línea y reducir los accidentes.

The Motley Fool expone que si Optimus demuestra ser fiable y asequible, Tesla podrá vender o arrendar robots a terceros e incorporar actualizaciones de software y servicios.

3. Apunta que Symbotic vende sistemas de almacén integrales que almacenan, recuperan y secuencian cajas a alta velocidad para grandes minoristas y mayoristas.

Refiere que, a medida que las plantas entren en funcionamiento y maduren, Symbotic espera vender más software y sistemas de control junto con el hardware, que suelen ofrecer márgenes más altos.

Anota que este cambio debería aumentar significativamente la rentabilidad, convirtiendo a Symbiotic en una de las mejores acciones de robótica.





Aumento al salario de 2026 queda corto a mexicanos

El golpe al bolsillo no se detiene. Aunque el salario en México volverá a subir en 2026, el incremento que recibirás el próximo año apenas alcanzará para un kilo de frijol o menos.

La empresa global de administración de riesgos y consultoría de capital humano Aon reveló que las compañías del país prevén un incremento salarial promedio de 6.4% para los trabajadores sindicalizados y de 5.4% para los de confianza.

A través de la Encuesta de Compensación 2026, señaló que tales incrementos estarán hasta dos puntos porcentuales por encima de la inflación o aumento general de precios, previsto por el Banco de México (Banxico) en 3.6% al cierre de este año. La directora de Consultoría en Talento y Compensación de Aon, Rocío Hernández, informó a Publímetro que

Hernández, informó a Publímetro que –en el mejor de los escenarios– los empleadores prevén un alza de 9% al sueldo del personal sindicalizado y de 11.3% a los no sindicalizados o de confianza.

Mientras que, en el extremo más castigado, los patrones anticipan incrementos de apenas 3% en todos los segmentos de empleados, los cuales no alcanzarán ni a cubrir el encarecimiento general de productos y servicios.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reportó que los trabajadores formales del país ganan un salario promedio de 623.1 pesos diarios, equivalentes a 18 mil 693 pesos mensuales.

Así que, al aplicar el aumento salarial promedio de 6.4%, previsto por las empresas en la encuesta de compensación de Aon, los empleados sindicalizados obtendrán un aumento real de 39.87 pesos, menos impuestos, en su bolsillo.

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) indicó que dicha cantidad apenas es suficiente para comprar una bolsa de frijol regular –negro o pinto– de 900 gramos, que alcanza un precio de 39.5 pesos en las principales ciudades del país.

Aunque, si se toma en cuenta el incremento de 5.4%, estimado para el personal de confianza, la mejora salarial del próximo año se reduce a 33.64 pesos, cantidad que ya no alcanza ni para comprar la bolsa de frijoles.

Peor aún, si los trabajadores y sus familias están acostumbrados a consumir alimentos de mayor calidad, los incrementos de sueldo no alcanzan ni para media bolsa de frijoles de marcas premium, que rondan los 68 pesos.